
                                                      

 

 

 

 

 

運動会の準備が進んでいます。 

8 月 29 日（水）に運動会に向けての結

団式を実施しました。Ａ団、Ｂ団に分かれ

て、団長と副団長の自己紹介の後、それぞ

れ「赤」「白」の団の色を決定して、団の旗

をもらい、それぞれの団で体育大会に向け

て「がんばるぞ」と気勢を上げました。初

めて運動会を迎える１年生も上級生の様子

を見ながら元気よく練習しています。9 月

30 日の運動会が楽しみですね。どうぞご

期待ください。写真はけやきっ子踊りの練

習の様子です。 

地域の皆様は、運動会が終わってこのたよりをご覧になっていらっし

ゃる方も多いと思います。運動会の様子は、たっぷりの写真とともに学

校だより特別号で紹介する予定です。 

 

立番指導 

 8 月 27日（月）から８月 29 日（水）まで 3 日間、午前 7 時 30

分から 7 時 50 分まで登校指導を実施しました。あいさつなどよくして

くれるということでしたが、休み明けのせいか、元気がない子どもが多

いということでした。生活のリズムが整うと、元気にあいさつをしてく

れるでしょうと話をしていた矢先、８月２９日の午後３時過ぎに、１本

の電話をいただきました。 

 

「校門の下の信号機で、子どもたちが青で渡った後に、赤信号で止ま

った車に、会釈をしてくれました。感動しました。学校の指導がしっか

りされていますね。」 

 

という内容でした。当日の下校時のことだと思います。子どもたち

は、私たちが見ていないところでも、しっかりと、あいさつをしてくれ

ていました。さすが「けやきっ子」ですね。私たちも嬉しくなりまし

た。 

避難訓練 

8 月 31 日（金）3 校時に、地震を想定した避難訓練を実施しまし

た。当日は、都城市に緊急地震速報が出さ

れて地震が発生したことを想定して、緊急

の放送により、机の下に隠れて、地震がお

さまってから、グラウンドまで、［お：押

さない は：走らない し：しゃべらない 

も：戻らない］を守って、避難しました。

どの学年も、おしゃべりをすることなく、

頭を守りながら、迅速に行動することがで

きました。 

建設業協会によるボランティア 

９月７日（金）、台風の影響で夏休みに実施できなかった建設業協会

のみなさんによるボランティアを実

施していただきました。重機を使っ

ての作業で、子どもたちも興味をも

って見ていました。これまで本校だ

けではなかなかできなかった高所の

作業やみんなの森にあるコンクリー

トのテーブルの整備などができまし
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た。本当にありがとうございました。 

総合的な学習の時間 

本校の今年のテーマのひとつである「つながり」のうち、地域とのつ

ながりという意味で、総合的な学習の時間等を利用して、様々な内容に

取り組んでいます。９月の取り組みを紹介します。 

６年生は、ふるさと梅北の歴史を学習し、これからの梅北について考 

 

 

える学習を進めています。9 月 3日（月）には、中郷地区社会福祉協議

会会長の安藤髙幸さんに来校していただき、梅北の歴史について教えて

いただきました。また、９月２１日(金)には、ＪＡ都城にお願いして本校

出身の皆様に来校していただき、現在の梅北の様子や良さ等を教えてい

ただきました。今後は梅北の未来についてまでを話し合い、学んだこと

をまとめて、１１月に多くの先生方の前で発表や討論を行う予定です。 

３年生は、梅北のことを知るために、９月３日(月)に「ミートショップ

ながやま」に行って、お店の方にイン

タビュー形式で質問をしました。大き

なお肉のかたまりを見せていただい

て、びっくりしていました。また、９

月５日には、麓地区公民館長の永田勇

作様に来校していただき、「おねっこ」

について詳しく教えていただきまし

た。５年生は、９月１２日(水)に払川 

 

 

公民館に行って、地域の方々と健康体操をしたり、校歌を披露したり

しました。とても喜んでいただきました。 

素晴らしい発表と質問でした。 

９月１２日（水）に、校内の職員研修と

して、１年生の教室で国語の授業を担任の

神園先生が行いました。内容は、夏休みの

思い出を、学級の児童の前で発表して、そ

れに対して感想や質問をするというもの

で、本校で今年取り組んでいる「話すこと・

聞くこと」に関連する内容です。子どもた

ちは、みな、原稿も見ずに、発表をしまし

た。それだけでなく、多くの児童が発表を

聞いた後、挙手をして具体的な質問をしました。質問に答えるところま

で、クラス全員に聞こえるように発言ができて、参観した本校の職員も、

その素晴らしさに驚くほどでした。授業後の反省会で普段の学習訓練が

できているからではないかという意見が出ていました。 

公民館長の皆様によるボランティア 

９月２２日（土）午前６時から梅北

地区の公民館長の皆様に運動会前のグ

ラウンド整備をしていただきました。

ありがとうございました。 

【安藤様による講話】 【ナガヤマでの学習】 

【永田様による講話】 【払川公民館での学習】 

【ようこそ先輩（６年生）】 


